

令和6年度
めざす学校像

「笑顔・学び・未来を創造する、活力あふれる森の里小学校」
～キラキラ、ぐんぐん、ぼかぼかな 森里の子ども～



森の風



帯広市立森の里小学校 学校だより

令和6年8月28日 No.10 文責：菅沼真弓

楽しかった夏休み！ & 2学期のスタート！

34日間の夏休みが終了しました。始業式の中で、子ども達に聞いてみると、まだまだ夏休みが続いて欲しいと思っている子がたくさんいました。正直なところでしょうか、早く夏休みが終わって欲しいと思っていたお家の方も多いのではないかと思います。お家の中で規律よく生活させることは、本当に大変なことかと思えます。しかし、子ども達が命に関わるような事故や病気で入院したりするような連絡が入らず、子ども達が少し大きくなった頼もしい姿で登校してくれたのは、紛れもなく保護者の皆様のお陰です。大変ありがとうございました。



82日間の2学期が始まりました。始業式で私は、パリオリンピックを見た感想と、きまりを守ることを話しました。夏休み中に実施していたパリオリンピックを観戦していた方も多かったことと思います。その中の柔道女子52キロ級代表 阿部 詩選手の姿を取り上げ、校長自身が阿部選手から諦めない粘り強い気持ちを学んだ話をし、子ども達にも

夏休み中の読書や体験などで学んだことを振り返ってみようという話をしました。

また、様々なきまりをしっかり守りましょうという話をしました。子ども達にはもちろん、規範遵守は先生方と2学期重点的に指導して欲しいこととして確認しています。更に具体的な取組として、1学期の学習のきまりアンケートでは、12項目中9項目が昨年度より低い結果になっていました。特に「チャイム着席」のポイントが大変低く、2学期の学習のきまり重点目標を「チャイムが鳴ったらすぐあいさつ」と決め全校で取り組むこととなりました。

この2学期も、子ども達を中心に考え、規範を守りながら安心安全に学習したり生活したりできるように、教職員一同、力を尽くしてまいります。学校のことで不安や心配なことがありましたら遠慮無く、担任や管理職にお知らせください。今後ともどうぞよろしく願いいたします。



児童会長の挨拶



夏休みの思い出と
2学期頑張ること 発表



夏休みの作品自由研究発表



お帰りなさい！ 青木郁子先生

約1年間のお休みから、森の里小学校に青木郁子先生が戻ってきてくれました。全校の皆さんにこの嬉しい連絡をして、青木先生に皆で拍手を送りその喜びを表しました。森の子2組の担任としてまた皆さんと活動いたします。どうぞよろしくお願ひします。

夏休み学習会 各種教室の様子

7月24日(水)～26日(金)9時から10時まで、緑園中学校にて「夏休み学習会」が行われました。中学生のボランティアが子ども達一人一人の様子にしっかりと寄り添ってくれて、夏休みの課題やそれぞれの学習に取り組ましました。3日間で夏休みの課題を終わらせた子も居るようでした。少し暑い教室環境でしたが、(中学校のエアコン導入は、令和8年度になります)参加した子ども達は、中学校のお兄さんお姉さんとの交流も含めよい時間を過ごせたようです。冬休みも実施されますので、また多くの子達の参加を期待しています。



更に、7月25日(木)は昨年好評の「お花教室」が、26日(金)には「理科教室」が行われました。親子で参加してくれた方や2年連続で参加してくれた方もいらっしゃり、企画側としては大変ありがたく、そしてほほえましい光景で嬉しかったです。こちら、冬休みにおいてもイベント的に実施することを考えておりますので、貴重な機会を逃さずにご参加ください。



- ① 夏休み作品展が、本日より9月4日(水)まで、各学年のグリーンスペースにて行われます。34日間の夏休み充実した作品や自由研究が見られることと思いますので、是非子ども達の力作を鑑賞いただければと思います。学校の授業時間帯に来ていただいても結構ですし、放課後でも構いません。

その際は、職員玄関のインターフォンで一声かけて入校下さい。よろしくお願ひいたします。



- ② 1学期末に、2学期から導入される留守番電話に関わる文書を配布いたしました。学校への連絡が不便になるとお感じになる方もいらっしゃると思いますが、学校の働き方改革の一環ですので、ご理解とご協力をお願いいたします。なお、学校からの連絡に折り返す際、17:00以降はつながりません。その日のうちにお話ししたい内容であれば、再度学校から連絡いたしますので、お待ち下さい。それ以外の場合は、後日連絡させていただきます。了承下さい。